



Siap Voting untuk Sahkan Raperda Mentel

YOGYA, TRIBUN - Setelah melewati polemik, rancangan peraturan daerah (Raperda) Menara Telekomunikasi (Mentel) dan Fiber Optik direncanakan akan segera diparipurnakan. Bahkan, pengesahan raperda ini diklaim sudah mengantongi kesepakatan dari pimpinan dewan (pimwan).

Wakil Ketua I DPRD Kota Yogyakarta, M Ali Fahmi menjelaskan, sudah ada kesepakatan dari pimwan maupun badan musyawarah (banmus) untuk mengagendakan sidang paripurna terkait raperda Menara Telekomunikasi dan Fiber Optik ini. Rencananya, paripurna akan diselenggarakan pada Senin (18/7) mendatang.

"Sudah ada kesepakatan dan nantinya apa pun dinamika yang akan terjadi saat paripurna pimpinan sidang

harus mampu mengakomodir. Begitu pula jika terpaksa harus ditempuh opsi terakhir berupa voting," jelas politisi PAN ini, Kamis (13/7).

Dia menambahkan, dalam sidang tersebut, setiap anggota dewan berhak menyampaikan pandangan atau aspirasi politiknya. Dia menjelaskan, mekanisme voting dalam rapat paripurna juga sudah diatur. Paripurna dapat dibuka manakala dihadiri minimal 27 orang dari total 40 anggota dewan.

"Voting juga baru bisa dilakukan jika opsi itu disetujui oleh seluruh peserta rapat paripurna," tegasnya.

Fahmi menilai regulasi tower seluler tersebut sama sekali tidak ada persoalan. Panitia khusus (pansus) sudah menyelesaikan pembahasan, dan evaluasi dari Gubernur juga berhasil di-

tindaklanjuti.

Perlu diketahui sejumlah fraksi menyatakan penolakan lantaran belum ada kepastian atas penertiban tower tak berijin yang sudah berdiri. Sementara fraksi lain mendorong agar raperda segera disahkan terlebih dahulu sebagai dasar penertiban. Proses penertiban diberikan waktu tiga bulan melalui tim penertiban yang terdiri dari Pemerintah Kota Yogya dan DPRD setempat.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Sujanarko mengatakan, persoalan tersebut harus diselesaikan lewat forum resmi di paripurna. Pihaknya selaku pimpinan akan berupaya pengesahan raperda selesai dengan musyawarah mufakat tanpa ada voting. "Nanti lewat forum kita coba mediasi lagi, mungkin lewat skor," ujarnya. (ais)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Penanaman Modal dan Perizinan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005